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ПОГОДА на 15 августа
Облачная погода с прояснениями, 

без осадков.
Ветер: северо-восточный, 4–9 м/сек.   
Температура: ночь +6о +15о,  

                       день +22о +27о. 

Магнитные бури в августе: 18, 22, 25, 29, 31

Улыбнитесь!
Единственный 

способ сделать 
утро хорошим – 
проспать его.

•Знаете ли вы, что…
…Петр I издал указ, согласно которо-

му каждый, укравший из государственной 
казны денег больше, чем стоит веревка, 
должен быть на этой веревке и повешен.

•

ВСЯКО-РАЗНО
14 августа –  Медовый спас. 
В этот день в  Париже вручены первые в мире водительские 

права оставшемуся неизвестным для истории автомобилисту 
(1893); в Англии прошел первый международный конкурс кра-
соты (1908); впервые на Олимпийских играх был представлен 
баскетбол (1936). 

общей площадью 954 ты-
сячи кв. метров будет отре-
монтировано в 25-ти му-
ниципальных образова-
ниях Челябинской области 
до 1  октября. Условия про-
живания улучшат более 25 
тысяч южноуральцев.

ЯЗЫКОМ ЦИФР

277
многоквартирных

домов 

Сегодня многие 
магнитогорцы 
стремятся жить 
в собственном доме.

Строительство малоэтаж-
ных районов является одним из 
приоритетных направлений гра-
достроительной политики горо-
да. Но, застраивая поселки, не-
льзя забывать о том, чтобы лю-
дям не просто было комфортно 
там жить, но и удобно добирать-
ся до своего жилья. Нас, жите-
лей поселка «Нежный», лишили 
автобусов. Поселок администра-
тивно является частью Правобе-
режного района, однако с 1 ав-
густа расстояние до ближайшей 
к нам остановки общественно-

го транспорта измеряется кило-
метрами. Жители «Нежного» вы-
нуждены пешком преодолевать 
это расстояние по дорогам с интен-
сивным транспортным движением 
при отсутствии не то что тротуа-
ров и пешеходных дорожек, но да-
же элементарных обочин. Многие 
жители поселка переезжали сюда, 
веря в то, что будет налажено рит-
мичное движение общественного 
транспорта, а тут с первого авгус-
та отменены все рейсы. Мы про-
сим руководство города срочно 
вмешаться и помочь нам решить 
возникшую проблему.

ЮСУПОВ, ЛУКИН 
и другие жители 

поселка «Нежный» 
(всего 77 подписей) 

Как добраться до центра?

С недавних пор этот праздник 
стали отмечать так же массово, как 
День города и День металлурга. 

На Площадь торжеств народ начал стекать-
ся уже к шести, несмотря на невыносимую жа-
ру. Детишки «облепили» фонтан, который в 
этот вечер был просто оазисом прохлады, а лю-
ди старшего поколения чинно занимали места 
на скамейках. Большинство из них – бывшие 
строители, а нынче ветераны треста «Магнито-
строй». Профессиональный праздник – повод 
собраться и повстречать знакомых и коллег, ко-
торых не видели много лет.

– К сожалению, треста уже не существует, 
и некому нас собирать, – с сожалением гово-
рит ветеран когда-то крупнейшей организа-
ции города Николай Александрович Иванов.

Несмотря на скорее ностальгическую, 
чем грустную ноту, праздник набирал оборо-
ты, на сцене звучала музыка, народу станови-
лось все больше и больше. Подтягивались ве-
селые компании, которые опустошали торго-
вые палатки, расположенные на площади, и 
киоски на остановках. Детишки катались на 
лошадках, кто постарше – забирался в каре-
ты. По мере того, как спадала жара и вечер 
вступал в свои права, площадь наполнялась 
людьми и ... мусором.

Талантливо и с огоньком заводили «зал» 
артисты концертного объединения: дуэты 
«Виттория», «Баян-Позитив», комик-группа 
«Сан-Саныч», вокалисты из «Ленты», группа 
«Эника», «Шоу-дэнс», «Стрит-джаз». Зрители 
отчаянно танцевали около сцены в ожида-
нии приезжих «звезд» – групп «Белый орел» 
и «Total».

«Орлы» приехали чуть раньше назначен-
ного времени.

– Мы выспались после переезда, прока-
тились по городу, – делились музыканты 
впечатлениями с прессой. – Все у вас хоро-
шо, но жара просто невыносимая. Мы не 
ожидали.

Они морально настраивались к выступле-
нию в своей палатке и не могли оторвать глаз 
от сцены, где под песни «Бони М» «зажигали» 
магнитогорские девчонки. 

– Какие у вас все же красивые женщины! 
– протянул мечтательно один из участников 
группы.

Артисты привезли в наш город старые 
и новые песни. Старые – чтобы возродить 
любовь публики. Вокалист группы Андрей 
Храмов (кстати, бывший солист культовой 
«Арии») признался по секрету, что сегодня 
группа переживает «не те времена». Новые 
песни – чтобы познакомить своих поклонни-
ков со свежим альбомом, записать его по тех-
ническим причинам еще невозможно, да и 
названия у него пока нет.

Зрители встретили кумиров 90-х бурны-
ми овациями. «Орлы» со своими известными 
хитами «Потому что нельзя быть красивой 
такой» и «Как упоительны в России вечера» 
сразу внесли в праздник нотку душевности. 
Преданные поклонники заняли места побли-
же к сцене, многие самозабвенно пели знако-
мые строки вместе с артистами.

Андрей Храмов отметил, что для него 
День строителя – почти профессиональный 
праздник. Сам он когда-то тоже был отчас-
ти строителем, вернее церковным реставра-
тором. Он ремонтировал церкви города Сер-
пухова, в частности знаменитый Высоцкий 
монастырь, и даже участвовал в восстанов-
лении храма Христа Спасителя. Магнитогор-

ским строителям он пожелал здоровья и до-
стойной зарплаты.

Заведенные «Белым орлом» зрители позд-
равительную часть мероприятия тоже встре-
чали с восторгом. Официальные лица не ста-
ли затягивать речи. «Низкий поклон вете-
ранам Магнитостроя», – сказал в своем вы-
ступлении исполняющий обязанности главы 
города Владимир Ушаков. «Давайте сохраним 
то, что строили наши деды в жару и холод», – 
призывал председатель городского Собрания 
депутатов Александр Морозов.

А пока они поздравляли народ, на сцену 
уже готовилась выйти одиозная, харизма-
тичная, выбритая под «ноль» солистка груп-
пы «Total» Марина Чекунова. Она призналась, 
что перед выступлением успела сделать мас-
саж, поэтому чувствует себя отлично и тоже 
готова делиться с магнитогорской публикой 
старыми песнями и «обкатать» новые.

Пока настраивали аппаратуру на сцене, 
солистка развлекала публику разговорами.

– Я принципиально пою только вживую, 
так что пока ребята готовятся, скажите, что 
это у вас за розовый дым во-о-о-о-он из той 
трубы идет…

Возрастных зрителей постепенно сменя-
ла молодежь, которой заводные песни Мари-
ны были более по вкусу.

Праздник закончился традиционным рос-
кошным салютом. По словам работников кон-
цертного объединения и управления культу-
ры администрации Магнитогорска, бюджет 
праздника неизвестен – его организовали и 
полностью оплачивали городские строитель-
ные организации.

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Взвейтесь, «Totalы», 
«Орлами»! 

В минувшую пятницу город отметил День строителя
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В Магнитогорске 
запущена станция 
переброски воды. 

По информации пресс-служ-
бы треста «Водоканал», станция 
осуществляет переброску воды 
из реки Урал в пойму Малоки-
зильского водозабора. Это своего 
рода предупредительная мера: в 
большинстве районов области 
объявлена чрезвычайная ситуа-
ция из-за засухи, которая не мог-
ла не сказаться и на состоянии 
водоемов, питающих городские 
источники питьевой воды. 

Однако поводов для песси-
мизма нет – об этом говорилось 
на аппаратном совещании в ад-
министрации города. 

– Уровень воды в скважинах 
достаточно стабилен, – заметил 
и.о. главы города Владимир Уша-
ков, – сказалась эффективная ра-
бота специалистов водоснабжа-
ющего предприятия во время 
паводка. 

Как отметил главный техно-
лог МП трест «Водоканал» Алек-
сандр Лисовой, ситуация на Ма-
локизильском водозаборе сегод-
ня не критическая. Воды хвата-
ет, но решено подстраховаться. 
Уровень в скважинах пока выше, 

чем в прошлом году, но динами-
ка его падения настораживает.

Малокизильский водозабор 
– основной «поилец» Магнито-
горска, его доля в общем объеме 
потребляемой городом воды со-
ставляет более 60 процентов. В 
случае пересыхания реки Ма-
лый Кизил подземные горизон-
ты источника не имеют внешней 
подпитки, и до сегодняшнего 
дня специалистам треста «Водо-
канал» приходилось надеяться 
лишь на милость природы. За-
пущенная в прошлом году стан-
ция переброски воды в корне из-
менила ситуацию. Уже сегодня 
в зону поглощения водозабора 
ежесуточно поступает более 45 
тысяч кубометров воды. Сброс 
будет продолжаться около меся-
ца, и за это время уровни сква-
жин подземного месторождения 
должны существенно вырасти.

Как отмечают специалисты, 
процесс фильтрации – сложный 
и длительный, в лучшем случае 
до скважин дойдет от 30 до 50 
процентов влаги. Но и получен-
ный результат позволит, не взи-
рая на климатические катаклиз-
мы, безболезненно дожить до 
следующего паводка.

Ольга ЮРЬЕВА

Спасибо тебе, 
Урал-батюшка!

Комплекс переброски части стока реки Урал в зону Комплекс переброски части стока реки Урал в зону 
поглощения Малокизильского водозаборапоглощения Малокизильского водозабора

•

Публика встречала всех гостей на ураПублика встречала всех гостей на ура•

В районах города 
началась подготовка 
к работе сельско-
хозяйственных ярмарок. 

1 сентября в Магнитогорске 
откроются традиционные овощ-
ные ярмарки, на которых горо-
жане смогут приобрести кар-
тофель, лук, морковь, капусту 
и другие овощи, выращенные в 
близлежащих районах области. 
Только в Правобережном районе 
на участие в ярмарке подали за-

явки около 45 производителей. 
Орджоникидзевский район пла-
нирует открыть в этом году еще 
одну дополнительную торго-
вую точку. На аппаратном сове-
щании в администрации города 
и.о. главы Владимир Ушаков об-
ратил внимание на то, что из-за 
засушливого лета возможно не-
большое повышение цен на сель-
скохозяйственную продукции, 
поэтому нужно привлечь как 
можно больше производителей, 
в том числе и из Оренбургской 
области. 

Картошка, морковка…

Как зажигательны в Магнитке вечера...Как зажигательны в Магнитке вечера...•
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ПЬЕДЕСТАЛ

Ступени Олимпа
 Триумфатор Олимпиады-2012 дзю-

доист Мансур Исаев, тренирующийся в 
Челябинске, заявил, что свои премиаль-
ные потратит на породистого скакуна.
 В Кенсингтонских садах Лондона ра-

ботает «Русский парк». Он встречает гостей 
бесплатной полуторачасовой йогой, мини-
катком с площадкой для керлинга, искусст-
венным травяным ковром, живой музыкой, 
детской программой. Рядом расположился 
«Сочи парк» с запредельно технологичны-
ми павильонами российских спонсоров, 
4D-кинотеатром, искусственным снегом и 
ледовым шоу Ильи Авербуха. 
 Самые большие премиальные за по-

беду в Лондоне ждут олимпийцев Узбекис-
тана – 800 тысяч долларов. В Азербайджа-
не – почти 700 тысяч, в Армении – 640 ты-
сяч. Для примера: во Франции – всего 50 
тысяч долларов. В России за «золото» вы-
платят четыре миллиона рублей.

Экспертная оценка
Михаил Юревич усилил влияние 
в рейтинге губернаторов.

Согласно рейтингу влияния глав субъектов РФ, прове-
денному федеральным изданием «Независимая газета», 
губернатор Челябинской области за последний месяц уси-
лил свое политическое влияние и поднялся с 27-го места 
на 22-е. Традиционным лидером рейтинга остается мэр 
Москвы Сергей Собянин. На втором месте глава Москов-
ской области Сергей Шойгу, оттеснивший президента 
Татарстана Рустама Минниханова. Рейтинг составлен 
на основании экспертного опроса, который проходил 
методом закрытого анкетирования.  В июле 2012 года в 
нем приняли участие 11 человек: политологи, политтех-
нологи, медиа-эксперты, журналисты.

Деньгами и продуктами
Совет ветеранов ОАО «ММК-Метиз» 
поддерживает пенсионеров.

Расходы на праздничные продуктовые наборы для 
ветеранов с начала года составили почти два миллиона 
рублей. 

В течение пяти месяцев текущего года материальную 
помощь получили 859 юбиляров. Каждый пенсионер еже-
месячно имеет «директорскую» добавку к своей пенсии, 
начисляемую в соответствии со стажем. Осуществляется 
и адресная помощь. Например, в мае советом ветеранов 
ОАО «ММК-Метиз» трем ветеранам были выделены средс-
тва для операции на глазах, всего такую помощь получили 
12 пенсионеров. На другие цели, связанные с операциями, 
приобретением дорогостоящих лекарств, на протезиро-
вание зубов с начала года совет ветеранов выделил нуж-
дающимся один миллион 281 тысячу рублей. 

Конкурс колдоговоров
Предприятия группы ММК претендуют 
на звание лидеров соцгарантий. 

Жюри оценит участников по следующим критери-
ям: заработная плата, социальные выплаты, охрана и ус-
ловия труда, занятость работников, реализация социаль-
ных программ. Стоит отметить, что предприятия и органи-
зации группы компаний ММК регулярно получают дипломы 
по итогам подобных соревнований. В разные годы в област-
ном конкурсе побеждали колдоговоры ОАО «ММК», ООО 
«Электроремонт», ООО «НПО «Автоматика», ЗАО «Меха-
норемонтный комплекс», ООО «Огнеупор». 

На чистую воду
В Магнитке начинает работу 
«горячая линия» по «серым зарплатам».  

По фактам невыплаты заработной платы и применения 
работодателями «конвертных схем» с 13 по 24 августа магни-
тогорцы могут обращаться по телефонам: 49-84-51 и 
26-06-38. Горячая линия будет работать по будням с 9 до 
17 часов.

Ночной переполох
Из-за пожара в квартире дома №8 
по проезду Сиреневому 
эвакуировали 30 человек.

Сообщение о возгорании поступило на центральный 
пункт пожарной связи магнитогорского гарнизона око-
ло четырех утра. В результате пожара в 14-этажке пос-
традало два человека, 30 жителей были эвакуированы 
из подъезда, среди них двое детей. По предварительной 
версии, причина ЧП – нарушение правил пожарной безо-
пасности при эксплуатации бытовых электроприборов. 
Огонь уничтожил вещи, мебель и оргтехнику на площа-
ди 10 квадратных метров, сообщает пресс-служба по-
жарной охраны города.

Доигрались…
Ликвидировано игорное заведение.

Как сообщает пресс-служба УВД, сейчас ведутся ме-
роприятия по установлению личности организатора не-
законной игровой деятельности.

Казино располагалось на пересечении проспекта 
К. Маркса и улицы Помяловского, на первом этаже не-
достроенного частного дома. За надежной дверью, куда 
могли проникать только проверенные люди, развивался 
успешный игорный бизнес. 

Операцию сотрудники правоохранительных орга-
нов провели 7 августа. Полицейскими было обнаружено 
около пяти десятков игровых автоматов и  другие игро-
вые принадлежности, в помещении казино находилось 
несколько человек. В итоге проведенных мероприятий 
было изъято все игорное оборудование, помещение опе-
чатано, составлен административный протокол.

К учебному году готовы
В городе полным ходом идет 
приемка учебных заведений.

На прошедшей неделе, по информации управления 
образования администрации города, было принято 50 
процентов школ. В образовательных учреждениях рабо-
тает комиссия в составе специалистов Госпожнадзора, 
ГИБДД, здравоохранения, горторга. На этой неделе при-
няты должны быть все остальные школы – по плану при-
емка должна быть завершена до 20 августа. 

Городское пятиборье
В Магнитогорске состязались 
работники-муниципалы.

Традиционный спортивный праздник ежегодно вы-
являет лучших спортсменов, трудящихся муниципаль-
ных предприятий. Им предстояло состязаться в пяти ви-
дах спорта. В итоге первое место заняла команда трес-
та «Водоканал», второе – у работников КПРУ, третье – у 
Маггортранса. Все участники соревнований получили 
награды и подарки. 

Приблизительно так можно 
интерпретировать идею экспертной 
группы под руководством первого 
заместителя Председателя Совфеда 
российского парламента 
Александра  Торшина.

Авторский коллектив положил немало трудов 
на алтарь популяризации новой «самооборон-
ной концепции» населения. Плодом совместных 
усилий стали 115 страниц экспертного доклада 
«К вопросу о реформировании российского ору-
жейного законодательства». Этот специфический 
трактат привез в Магнитогорск один из соавто-
ров, председатель правления межрегиональной 
общественной организации «Право на оружие» 
Мария Бутина. В качестве эксклюзивного подар-
ка один экземпляр упомянутого труда достался 
редакции газеты «Магнитогорский рабочий».

Что можно сказать? Можно сказать большое 
спасибо и еще то, что читать было на самом де-
ле интересно – по-честному. Особенно о том, что 
последние резонансные случаи вооруженной са-
мообороны граждан (в Тульской области Геммам 
Саркисян защитил семью от целой банды подон-
ков) демонстрируют выдающуюся способность 
общества активно обороняться от преступности 
самостоятельно, без помощи полицейских. Ко-
нечно, весьма лестно для общества этот пассаж 

звучит – очень вами благодарны. А вот для поли-
ции совсем не лестно: для чего тогда этот «проф-
союз» вообще нужен – трупы собирать?

Авторы доклада считают, что «для закрепле-
ния этой положительной тенденции необходимы 
системообразующие законодательные изменения 
и корректировка направлений государственной 
политики в области безопасности». И еще полага-
ют, что «в целях гуманизации процесса самообо-
роны необходима легализация короткоствольно-
го нарезного оружия как оптимального оружия 
самообороны». А тем, кто «не догоняет», в каком 
месте тут, собственно, гуманизация, объясняют: 
дескать, это только в кино из пистолета завалить 
злодея насмерть можно с первого выстрела, тогда 
как на самом деле надо опорожнить всю обойму, 
да и то без гарантии. Так что не бойтесь, стреляй-
те, убийцей не станете. Да и преступник не оби-
дится, поскольку жить будет – удовольствие!

В одном авторы экспертного доклада несом-
ненно правы: «Рассмотрение в качестве оружия 
самообороны газовых и электрошоковых образ-
цов выявляет их недостаточную эффективность 
(так бы и сказали, что полную бесполезность. – 
А.Т.). Подобные категории оружия не могут быть 
приемлемы для обороны дома, семьи или иму-
щества в случаях групповой или вооруженной 
преступной агрессии». Действительно, спорить 

не о чем: в подобных ситуациях и пистолета бу-
дет мало – два пулемета в самый раз. Почему два? 
Да потому что один быстро нагревается. А все эти 
пужалки, брызгалки, шумелки, вонялки и прочее 
– только раздражающий фактор. И, следователь-
но, простому смертному и безоружному гражда-
нину они нужны так же, как верблюду ортопеди-
ческие сапоги.

Ну и как же быть? На этот вопрос пытались от-
ветить участники «круглого стола», состоявше-
гося в минувшую среду в городском обществен-
но-политическом центре. Мероприятие было ор-
ганизовано местным отделением Всероссийской 
партии молодежи. В дискуссии приняли участие 
представители власти, общественности, полити-
ческих партий, стрелковых сообществ. А когда та-
кой представительный «бомонд», тогда… Одни го-
ворят, «что за ерунда такая ваще! Почему разбой-
ник стреляет в меня пулей, а я по закону должен 
защищаться газом! Переделать закон! Раздать лю-
дям револьверы!» Другие возражают: дескать, се-
годня боимся бандюганов, а завтра забоимся всех 
и каждого вообще. Разрешите оружие, разрешите 
гражданскую войну – рехнулись, что ли?

Да, и вот еще. Участники «круглого стола» под-
метили, что почему-то эта актуальная тема «зата-
чивается» исключительно на молодежь – она не 
готова, она друг друга сразу перестреляет. Они 
и так у нас: одни траву смолят, другие иглой тор-
мозятся – мало, что ли? И в самом деле, для чего 
молодежь записывать в главные психопаты? Ос-
тальное-то население гарантированно адекватно 
и показательно уравновешено? Думается, что это 
не просто не так, а не так совершенно. По самым 
разным причинам. 

В общем, оживленный получился разговор. 
Хотя, между нами говоря, жизнь то и дело пока-
зывает, что пользы от таких дискуссий столь-
ко же, сколько от попыток скрестить картошку с 
ананасом, поскольку в таком «колхозном форма-
те» оппонирующие персоны горазды лишь свою 
позицию оттопырить, а прочие мнения на самом 
деле их совершенно не интересуют. И тем не ме-
нее: против ожидания представителей межреги-
ональной общественной организации «Право на 
оружие» (ведь они колесят по России, похоже, ис-
ключительно для сбора предложений, поддержи-
вающих их законопроект) многие «дискуссиан-
ты» выразили похожие настроения, что дает ос-
нования утверждать – проект милитаризации на-
селения в Магнитогорске воспринимают, мягко 
говоря, без восторга…

Алексей ТЮПЛИН
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Трудно в деревне
без нагана?

Пролетарии всех стран, вооружайтесь! 

Массовое вооружение? Вопрос, конечно, интересный...Массовое вооружение? Вопрос, конечно, интересный...•

Журналисты определили 
самых привлекательных участников 
Олимпийских игр в Лондоне.
Итальянец – саблист Альдо Монтано оказался не 

только симпатичным, но и оригинальным. Альдо вы-
шел на соревнования с забавной прической – на затыл-
ке Монтано красовалась надпись «God save the Queen» 
(так называется гимн Великобритании). За Альдо сле-
дуют копьеметатель Андреас Торкилдсен из Норвегии 
(на фото), бразильский прыгун в воду Уго Паризи, фех-
товальщик Рейс Имбоден, представляющий США, и 
баскетболист сборной Испании Руди Фернандес.

Что касается женщин, ясно, что красивее росси-
янок нет никого. Только за очарование Елена Исин-
баева, Мария Шарапова и Алия Мустафина должны 
получить все золото мира. Немка Николь Рейхард 
(гребля на каяке), Жаклин Карвальо из Бразилии (во-
лейбол) тоже хороши, но… Куда им, скажем, до на-
шей волейболистки Леси Махно!

На церемонии закрытия Олимпи-
ады, длившейся три часа, высту-
пили группы Muse, Pet Shop Boys, 
Take That, The Who и Spice Girls.

Старт церемонии закрытия Игр-2012 да-
ли удары часов Биг-Бена, символичная ко-
пия которого была установлена на Олимпий-
ском стадионе. 

Российский триколор на церемонии за-
крытия несла синхронистка Анастасия Да-
выдова, ставшая в Лондоне пятикратной 
олимпийской чемпионкой. С флагом США 
шествовал серебряный призер в эстафете 
Брайшон Неллум. Американские спортсме-
ны сами выбрали его кандидатуру: Неллум 
четыре года назад получил три пулевых ра-
нения в ногу, но сумел вернуться на беговую 
дорожку.

Глава Олимпийского комитета Рогге, 
объявивший Игры закрытыми, поблагода-
рил спортсменов за то, что они вписали свои 
имена в историю олимпийского движения, 
а лондонцев – за гостеприимность. «Мы все 
сделали правильно», – заявил глава оргкоми-
тета Игр Себастьян Коу, обративший особое 
внимание на работу волонтеров и служб бе-
зопасности.

24 «золота»
Олимпиада-2012 завершилась.

В заключительный день соревнований 
российским спортсменам удалось завое-
вать еще три золота. В общей сложности на 
счету россиян в Лондоне 82 медали – 24 зо-
лотые, 25 серебряных и 33 бронзовые. Че-
тыре года назад были завоеваны 73 награ-
ды, в том числе 23 высшего достоинства, 
21 серебряная и 29 бронзовых. Победите-
лями командного зачета стали американ-
цы: у сборной США – 46 золотых медалей и 
104 в общей сложности, а у китайцев – 87 
медалей, в том числе 38 золотых.

Лондон, гуд бай!

Выше, дальше, красивее!
Лондон попрощался с ОлимпиадойЛондон попрощался с Олимпиадой•

Спорт всегда привлекает...Спорт всегда привлекает...•

Россия ликовала в Лондоне 82 разаРоссия ликовала в Лондоне 82 раза•
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ВАШЕ ПРАВО

К вам едет адвокат
Для многих жителей области 
юридическая помощь стала бесплатной.

Напомним, что закон Челябинской области «Об ока-
зании бесплатной юридической помощи» был принят 22 
февраля 2012 года. «Сейчас все больше наших граждан об-
ращается в суд. По тому, в каких условиях осуществляется 
правосудие, граждане составляют мнение об авторитете и 
роли судебной власти и власти в целом. Многое для этого 
делается на федеральном уровне. Со своей стороны мы стре-
мимся помочь в пределах полномочий субъекта федерации. 
Прежде всего – поддерживать мировые суды, где также пос-
тоянно растет количество рассматриваемых дел. Все это сви-
детельствует о росте правовой культуры, хорошей информа-
ционной работе государственных и общественных организа-
ций, об активной позиции правоохранительных органов», – 
объяснил глава региона Михаил Юревич. 

Система бесплатной юридической помощи на Юж-
ном Урале уже заработала в полном объеме. Это правовое 
консультирование, составление заявлений, жалоб, хода-
тайств, других документов правового характера, бесплат-
ное представление интересов граждан в судах. На прием 
к адвокату необходимо прийти с паспортом, подтвержда-
ющим регистрацию в Челябинской области обратившего-
ся, либо с иным документом, удостоверяющим личность.  
Также гражданин должен иметь документ, подтверждаю-
щий социальный статус. Полный перечень граждан, имею-
щих право на такую услугу, размещен на сайте госкомите-
та http://mirovoy-sud74.ru/besplatnya-pomoch.  

Добро пожаловаться!
Таможня открыта для диалога.

Считаете, что решения или действия таможенников в от-
ношении вас или ваших товаров неправомерными? Что ваши 
права, свободы и интересы нарушены? Что вам созданы пре-
пятствия к их реализации? Смело обжалуйте эти действия!

С таким предложением магнитогорские таможенники об-
ращаются к участникам внешнеэкономической деятельности, 
юридическим и физическим лицам, которым приходится 
на границе сталкиваться с людьми в зеленых мундирах.

С 14 по 15 августа в Магнитогорской таможне прово-
дится акция по приему жалоб на действия должностных 
лиц таможенных органов и разъяснению порядка обжа-
лования их решений.

В эти дни каждый сможет высказать свое мнение о 
работе таможни, получить консультацию, копии право-
вых актов по таможенному делу. Акция будет проводить-
ся 14 августа с 10.00 до 16.30 по адресу: ул. Советская, 42, 
здание Магнитогорской таможни.

14 и 15 августа должностные лица правового отдела та-
можни ответят на вопросы пассажиров международных 
авиарейсов на таможенном посту «Аэропорт Магнитогорск».

Андрей Орехов – видный, 
высокий, энергичный 
молодой человек. 
Подтянутый, собранный 
– обязывает статус: в 
тридцать с небольшим 
лет он – молодежный 
лидер местного отделения 
«Молодой гвардии», 
специалист отдела 
социальных программ 
ОАО «ММК-Метиз». 

Андрей закончил обучение по 
специальностям, которые и на пер-
вый, и на второй взгляд не имеют 
ничего общего: психолога в Маг-
нитогорском педагогическом уни-
верситете и автокрановщика в про-
фессиональном училище №104. От-
служил в армии, прошел Чечню. А 
потом пришел на метизный завод, 
полтора года проработал волочиль-
щиком проволоки, был переведен 
на работу в отдел социальных про-
грамм. И сегодня Андрей сомневает-
ся, где проще – у станка или у «руля» 
молодежи…

– Честно сказать, сегодня моло-
дых людей трудно расшевелить на 
какие-то дела, – говорит Орехов. – 
Тем более, если это парни, работа-
ющие на предприятии: после смены 
их непросто уговорить даже пойти в 
кино или театр. На метизном заво-
де 30 молодежных лидеров, выбран-
ных во всех подразделениях, и рабо-
та их выстроена системно. Мы не ог-
раничиваемся мероприятиями к оп-
ределенным датам, чтобы «галочку» 
поставить. Есть проблемы у каждо-
го молодого человека – с обучением, 
жильем, да мало ли что может быть. 
И мы их решаем по мере сил и воз-
можностей. 

Андрея Орехова на заводе знают 
все, особенно после того, как на весь 
город его прославила пресса. Пово-
дом для этого стала государствен-
ная награда: Президент России под-
писал Указ о награждении Орехова 
наградой «За смелые и решитель-

ные действия при спасении людей 
в экстремальных условиях». В бесе-
де с нами Андрей еще раз поведал, 
как было дело. Возвращался с рабо-
ты, позвонила жена: «Андрей, ско-
рее домой! У нас в подъезде пожар!» 
Примчался, вместе с другими сосе-

дями, среди которых была и хозяйка 
квартиры, ставшей очагом возгора-
ния, поспешил к месту трагедии. За 
двумя железными дверьми остался 
десятилетний мальчик, он не отзы-
вался на крики взрослых. 

– Времени думать и решать, как 
лучше поступить, не было, – расска-
зывает Андрей. – Слава богу, вторую 
дверь не заклинило. Удалось маль-
чишку вытащить, Максим еле ды-
шал. «Скорую» ждать не стали, по-
везли в больницу на своей машине. 

Семья Максима в скором вре-
мени съехала с этой квартиры, но с 
Ореховыми они теперь крепко дру-
жат – родители мальчика благодар-
ны парню за проявленную смелость, 
за жизнь сына. 

А ведь эта история в городе мог-
ла остаться неизвестной, если бы не 
друзья Орехова, посчитавшие, что о 
таких поступках должны знать и их 
следует достойно оценивать. «Я и не 
думал себя пиарить, не считаю это 
великим геройством, – признается 
Андрей. – Любой настоящий мужчи-
на поступил бы так же, да и не один 
я там был…»  

Сегодня Андрей продолжает 
жить обычной жизнью. Работа, се-
мья, спортивные занятия в Экопар-
ке. Только вот более чутко реагирует 
на чужую боль, стал внимательней 
к проблемам людей, больше ценит 
каждый день: слишком все хрупко 
в этом мире, и потерять то, что име-
ешь, можно в одночасье. И себе, и 
другим желает, чтобы окружали доб-
рые, отзывчивые люди, способные в 
трудную минуту, если потребуется, 
прийти на помощь.

Ольга БАЛАБАНОВА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

На встречу в рамках 
«круглого стола» были 
приглашены три десятка 
горожан этой категории, 
состоящих на учете в ЦЗ. 
Ни для кого не секрет, что 
порой даже тем, кому за 
сорок, непросто найти 
работу по душе. А что уж 
говорить о горожанах, 
которым до пенсии осталось 
год, два, пять… 

 – Сегодня государство делает 
ставку на работников старшего воз-
раста, ведь ему выгодно, чтобы вы ра-
ботали, – обратилась к приглашенным 
ведущий инспектор отдела профориен-
тации и профессионального переобу-
чения ЦЗ Наталья Чудаева. – Центр за-
нятости озабочен трудоустройством 
безработных граждан предпенсионно-
го возраста, которые хотят и могут ра-
ботать. Наша задача – найти рабочие 
места, которые будут соответствовать 
их профессиональному опыту. 

Для людей старшего поколения  
закон предусматривает два направ-
ления поддержки: продление выпла-
ты пособия и назначение досрочной 
пенсии. И у того, и у другого вариан-
та есть свои плюсы и минусы. 

Сегодня в Центре занятости на 
учете состоят 62 человека предпен-
сионного возраста, из них 46 – жен-
щины. Центр оказывает материаль-
ную поддержку (плюсом к зарплате) 
при трудоустройстве в течение по-
лугода в размере 1000-2000 рублей. 
Для соискателей работы проводится 
переобучение.

– У нас есть курсы компьютер-
ной грамоты, – рассказала Наталья 
Чудаева. – Многим предприятиям 
сегодня требуется не просто охран-
ник, а оператор видеонаблюдения. 
Нередко появляются интересные ва-
кансии, связанные с использовани-

ем новых технологий. На такие кур-
сы оператора ПК на сентябрь мы бу-
дем набирать людей – средства на 
их обучение выделены. Курсы повы-
шения квалификации мы тоже про-
водим. Вот пример: женщина мно-
го лет проработала кладовщиком и 
была уволена из-за того, что не при-
способилась к современным услови-
ям работы, не знала программу 1С. А 
ведь в Центре занятости этот навык 
можно освоить всего за месяц. 

Еще один вариант, который 
предлагают специалисты Центра 
людям предпенсионного возраста, – 
открыть свое дело. Многие уповают 

лишь на те специальности, по кото-
рым всю жизнь работали. А ведь не-
редко профессией могут стать хоб-
би: выращивание рассады, вязание, 
шитье, ремонт. 

– Нужно провести ревизию сво-
их способностей, которые помогут 
стать самодостаточными, зараба-
тывать, – говорит ведущий инспек-
тор отдела. – У нас немало приме-
ров, когда люди открыли свое дело, 
успешно его развивают. Желающим 
поможем бизнес-план составить, по-
шагово объясним, что делать. 

На «кругом столе» присутствова-
ла и юрисконсульт Центра занятости 
Лариса Вострякова. В холле пригла-
шенных безработных ждали пред-
ставители предприятий и организа-
ций города, готовых предоставить 
вакансии. 

– Я бизнес вряд ли осилю, хотя 
умею вязать, одежду ремонтировать,– 
признается Гульсасак Калибаева. – 
Всю жизнь проработала уборщиком 
помещений. Физического труда ни-
когда не боялась, но стало подводить 
здоровье, хочу найти работу не на от-
крытом воздухе. Возможно, горнич-
ной иди даже охранником. Надеюсь, 
подберу что-нибудь здесь для себя… 

Ольга БАЛАБАНОВА

Международная общественная 
организация «Гильдия 
финансистов» при поддержке 
Минфина страны организует 
7 и 8 сентября всероссийскую 
акцию «День финансовой 
грамотности в учебных 
заведениях». Акция 
будет приобщена ко Дню 
финансиста. 

Цель важная: формирование финан-
совой культуры и навыков управления 
личными средствами. Организаторы 
уверены, что в этом заключаются фи-
нансовая безопасность и будущее бла-
гополучие жителей. 

Акция в прошлом году прошла в 70 
регионах страны. Магнитогорск тогда 
не остался в стороне: в ряде школ, биб-

лиотеках города состоялись «круглые 
столы», уроки на тему «Как обращаться 
с деньгами?», «Как заставить средства 
работать на человека, а не против него» 
и другие. 

Более 250 экспертов по всей стране 
приняли участие в открытых уроках, лек-
циях, интеллектуальных играх для стар-
шеклассников и студентов. Проект заин-
тересовал ребят, поэтому принято реше-
ние продолжить работу по ликвидации 
финансовой безграмотности общества: 
оргкомитет праздника «День финансис-
та» планирует в этом году охватить как 
можно больше учебных заведений Рос-
сии, распространить положительный 
опыт в деле финансового просвещения 
населения, оказывая организационную 
и методологическую поддержку. 

Ольга ЮРЬЕВА

ОФИЦИАЛЬНО

«Не считаю
себя героем»…

Ведущий инженер метизного завода совершил настоящий мужской поступок 

Андрей Орехов знает цену человеческой жизниАндрей Орехов знает цену человеческой жизни•

Чтоб на вас деньги напали!
День финансовой грамотности проведут в школах Магнитогорска

Это только на первый взгляд с деньгами легко справитьсяЭто только на первый взгляд с деньгами легко справиться•

В Центре занятости населения прошла 
встреча с соискателями работы предпенсионного возраста 

Труду все возрасты покорны

З А К Л Ю Ч Е Н И Е
О результатах публичных слушаний  по проекту 

планировки территории  города Магнитогорска в границах улиц 
Советская, Бурденко, Мичурина, Пугачева

г. Магнитогорск                                                               07.08.2012г.
В соответствии с Постановлением администрации города № 

8877-П от 10.07.2012 «О назначении и проведении публичных слу-
шаний по проекту планировки города Магнитогорска в границах 
улиц Советская, Бурденко, Мичурина, Пугачева»,  администраци-
ей города с 13.07.2012 проводились публичные слушания. Поста-
новление администрации города № 8877-П от 10.07.2012 «О на-
значении и проведении публичных слушаний по проекту плани-
ровки» (далее – Постановление) было опубликовано в газете «Маг-
нитогорский рабочий» от 13.07.2012 года № 100 на странице 9, а 
также размещено на официальном сайте в сети «Интернет». Мате-
риалы публичных слушаний были размещены в холле управления 
архитектуры и градостроительства администрации города по ад-
ресу: г. Магнитогорск, просп. Ленина, 72, а также размещены на 
официальном сайте в сети «Интернет».

Учитывая, что в сроки, установленные Постановлением (с 
13.07.2012 года по 06.08.2012 года), обращения граждан по про-
екту планировки  территории города Магнитогорска в границах 
улиц Советская, Бурденко, Мичурина, Пугачева в управление ар-
хитектуры и градостроительства не поступали, публичные слуша-
ния считать состоявшимися.

В.А.ВАСИЛЬЕВ,
начальник УАиГ администрации города                                                             

З А К Л Ю Ч Е Н И Е
О результатах публичных слушаний  по проекту 

планировки и проекту межевания территории города Магни-
тогорска в границах улиц Грязнова, просп. Ленина, ул.им.газе-

ты «Правда», береговая зона реки Урал
г. Магнитогорск                                                         07.08.2012г.
В соответствии с Постановлением администрации города № 

8875-П от 10.07.2012 «О назначении и проведении публичных слу-
шаний по проекту планировки и проекту межевания территории 
города Магнитогорска в границах улиц Грязнова, просп. Ленина, 
ул.им. газеты «Правда», береговая зона реки Урал»,  администра-
цией города с 13.07.2012 проводились публичные слушания. Пос-
тановление администрации города № 8875-П от 10.07.2012 «О на-
значении и проведении публичных слушаний по проекту плани-
ровки и проекту межевания» (далее – Постановление) было опуб-
ликовано в газете «Магнитогорский рабочий» от 13.07.2012 года 
№ 100 на странице 9,а также размещено на официальном сайте 
Магнитогорского городского округа в сети «Интернет». Материа-
лы публичных слушаний по проекту планировки и проекту меже-
вания территории города Магнитогорска в границах улиц Грязно-
ва  ( далее – проект планировки и межевания) были размещены 
в холле управления архитектуры и градостроительства админист-
рации города по адресу: г . Магнитогорск, просп. Ленина, 72, а так-
же размещены на официальном сайте Магнитогорского городско-
го округа в сети «Интернет». 

В cрок, установленный Постановлением (с 13.07.2012 года по 
06.08.2012 года), в управление архитектуры и градостроительства 
администрации города поступило одно обращение:

– Мохова Олега Викторовича с предложением доработки про-
екта планировки, в части уточнения  информации о наименова-
нии водного объекта г. Магнитогорска (р.Урал, Магнитогорское 
водохранилище, Заводской пруд) и величины водоохраной зоны 
водного объекта.

Принято решение: 
– направить предложение гражданина Мохова О.В.  проекти-

ровщику проекта планировки  и проекта межевания  ООО «Архи-
вариус» для уточнения информации о наименовании водного объ-
екта и величины водоохраной зоны водного объекта, с   учетом  
поступившего замечания от Мохова Олега Викторовича.

Публичные слушания по проекту планировки и проекту меже-
вания считать состоявшимися.

В.А.ВАСИЛЬЕВ,
начальник УАиГ администрации города

З А К Л Ю Ч Е Н И Е
О результатах публичных слушаний  по проекту 

планировки территории города Магнитогорска в районе улиц 
Оренбургская и Ангарская

г. Магнитогорск                                                          07.08.2012г.
В соответствии с Постановлением администрации города № 

8878-П от 10.07.2012 «О назначении и проведении публичных слу-
шаний по проекту планировки территории в города Магнитогор-
ска в районе улиц Оренбургская и Ангарская»,  администрацией 
города с 13.07.2012 проводились публичные слушания. Постанов-
ление администрации города № 8878-П от 10.07.2012 «О назначе-
нии и проведении публичных слушаний по проекту планировки» 
(далее – Постановление) было опубликовано в газете «Магнито-
горский рабочий» от 13.07.2012 года № 100 на странице 9, а так-
же размещено на официальном сайте Магнитогорского городского 
округа в сети «Интернет» . Материалы публичных слушаний были 
размещены в холле управления архитектуры и градостроительс-
тва администрации города по адресу: г. Магнитогорск, просп. Ле-
нина, 72, а также размещены на официальном сайте Магнитогорс-
кого городского округа в сети «Интернет» .

Учитывая, что в сроки, установленные Постановлением (с 
13.07.2012 года по 06.08.2012 года), обращения граждан по проек-
ту планировки   территории города Магнитогорска в управление 
архитектуры и градостроительства не поступали, публичные слу-
шания считать состоявшимися.

В.А.ВАСИЛЬЕВ,
начальник УАиГ администрации города

Учиться новой профессии никогда не поздноУчиться новой профессии никогда не поздно•
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РЕКЛАМА

С БЛАГОДАРНОСТЬЮ

Сегодня в качестве домашне-
го задания мы предлагаем для ре-
шения фрагмент из партии В. Жу-
равлев – Семенюк, 31-й чемпионат 
РСФСР, Новосибирск, 1976 г.

Белые: Крa1, Фc6, Лd1, Кf5, a3, 
b2, e4, f3, g2, h2 (всего 10 фигур).

Черные: Крg8, Фb7, Лb8, Сb6, a5, 
c4, e5, f7, g6, h7 (всего 10 фигур).

Белые сыграли 1.Ф:b7? и даже 
проиграли. А могли одним ходом ре-
шить партию в свою пользу. Каким 
образом? Это и нужно показать вам, 
уважаемые читатели.

Решение этюда Д. Гургенид-
зе за 20 июля: 1.Крf7 h2 2.g7 h1Ф 

3.g8К+ Крh5 (3…Крh7 4.Кg5+ Крh8 
5.Сc3#) 4.Кf6+ Крh4 5.Сe1+ Крh3 
6.Кf4+ Крh2 7.Кg4+ Крg1 8.Сf2#.

Правильные ответы прислали 
С. Калашникова, В. Домнин, В. Жев-
лаков (Курган), Н. Кусков, А. Рад-
цих, К. Ишимов, В. Семивражнов, 
В. Кузнецов (Омск), М. Шитов и П. 
Макуха.

На это произведение получены 
интересные отзывы: «Этюд оказал-
ся мудрым. Пришлось хорошо поду-
мать!» (Н. С. Кусков); «Замечатель-
ный этюд!» (В. П. Семивражнов); 
«Удивительно красивый этюд!» (В. Г. 
Жевлаков). Благодарим за отклики.

На задание от 15 июня верные 
решения показали В. Кузнецов 
(Омск) и В. Жевлаков (Курган).

Алексей АГАПИТОВ 

Жгучий лекарь
В древности считали, что одна кра-
пива заменяет семь докторов. 
Это растение укрепляет иммунитет, по-

могает кроветворению. С помощью крапивы 
можно избавиться от ревматизма, понизить 
давление, омолодить организм, улучшить ра-
боту желудочно-кишечного тракта и желез 
внутренней секреции. Крапива обладает очи-
стительным действием благодаря содержа-
нию в ней муравьиной кислоты. Это прекрас-
ный природный антисептик, который можно 
применять и внутрь, и снаружи. Иногда быва-
ют бессильны современные антисептические 
средства, а крапива справляется. По содер-
жанию витамина С крапива – чемпион, в ней 
его вдвое больше, чем в черной смородине. Ка-
ротина (провитамина А) больше, чем в обле-
пихе, что делает крапиву очень полезной для 
зрения. Ну а большое содержание витаминов 
группы В делает ее незаменимой для нервной 
системы, кожи, волос, ногтей.

Чтобы снизить давление, пропустите через 
мясорубку свежую крапиву и выжмите из нее 
сок. Смешайте его с медом и пейте по чайной 
ложке, растворив в кипяченой воде. Хранить 
такое лекарство нужно в холодильнике. Кроме 
нормализации давления вы поднимете себе 
гемоглобин и будете омолаживать организм. В 
эту смесь можно также добавить свежего ке-
фира и пить по столовой ложке три раза в день.

Если у вас часто бывают нагноения на ко-
же, высыпания, попробуйте перетереть листья 
крапивы с морской солью и присыпать боль-
ные места. Как правило, все быстро проходит.

Крапива останавливает маточные, кишеч-
ные, геморроидальные кровотечения. Отвары 
и настои крапивы принимают с целью остано-
вить кровотечение, поднять мужскую силу.

Чтобы очистить организм, пейте витамин-
ный чай с крапивой. Немного листьев крапи-
вы (свежих или сушеных), сушеной моркови, 
несколько ягод шиповника, листья черной 
смородины и брусники залить полулитром ки-
пятка и настаивать два часа в термосе. Можно 
добавить немного меда. С помощью такого на-
питка вы очистите сосуды, печень и почки. 

При болях в спине, пояснице очень полез-
но посетить парную и использовать веники из 
крапивы, которыми аккуратно «массировать» 
больные места. Можно также пройтись по су-
ставам, чтобы активизировать кровообраще-
ние и восстановить их работу.

Упущенная возможность

Будет ли в команде магнитогорских хоккеистов 
штатный астролог?

НЕДЕЛЯ СПОРТА

Все на веломарафон!
«Спортивная неделя» 
продолжается.
Молодецкую удаль продемонстриру-

ют спортсмены и любители на «Фестива-
ле силы» – открытых городских соревнова-
ниях по силовым видам, которые пройдут 
17 августа возле торгового центра «Гости-
ный двор». А 18 августа по объездной до-
роге будет проводиться велосипедный 
пробег до магнитогорского аэропорта и 
обратно. Его протяженность – более 55 ки-
лометров.

19 августа в 18 часов на стадионе муни-
ципального спортивного клуба «Ровесник» 
состоится большой спортивный праздник 
– фестиваль спортивного собаководства. В 
мероприятии принимают участие все же-
лающие, имеющие четвероногих питом-
цев. В программе: парад породистых собак, 
соревнования по «фрисби», «фристайлу», 
«кани-кроссу», конкурсы для детей, фото-
конкурс «Я и моя собака», показательные 
выступления по спортивной дрессировке 
собак и файер-шоу.

Напоминаем, в рамках «Спортивной не-
дели» управление по физической культуре, 
спорту и туризму администрации города 
проводит конкурс среди представителей 
средств массовой информации на лучшее 
освещение физкультурно-массовых и спор-
тивных мероприятий «Спортивной недели 
в Магнитогорске 2012 года». Подведение 
итогов конкурса СМИ и награждение будет 
проведено 12 сентября во Дворце спорта 
имени И. Х. Ромазана во время спортивной 
акции для детей и молодежи «День откры-
тых дверей магнитогорского спорта».

Сергей КУКИН,
начальник учебно-спортивного 

отдела управления по физической 
культуре, спорту и туризму 

администрации города 

Годы тренировок
На Центральном стадионе про-
шел очередной этап Спартаки-
ады ветеранов. 
Спортсмены со стажем соревновались 

в многоборье, куда входили бег, прыжки с 
места и метание мяча. Победители среди 
женщин: в возрасте 50–54 лет – Екатерина 
Леонова; 55-59 лет – Людмила Петринина; 
60 лет и старше – Нина Авринская, ставшая 
первой во всех видах троеборья. У мужчин 
победителями стали: в категории 55-59 лет 
– Сергей Кирик, 60-64 года – Александр 
Загоска, 65 лет и старше – Борис Булахов, 
председатель городского совета ветеранов. 
Следующий этап Спартакиады планирует-
ся провести в конце августа-сентябре...

Чтобы всё погасло…
В Челябинске прошел финал 
соревнований среди отделений 
пожарных частей области.
Магнитогорские бойцы пожарной ча-

сти №21 завоевали первое место. В состав 
команды входили заместитель начальни-
ка ПЧ капитан внутренней службы Сергей 
Касимов, помощник начальника караула 
старший прапорщик Сергей Бобин, коман-
дир отделения прапорщик Алексей Игна-
тов, старший инструктор по вождению по-
жарной машины – водитель прапорщик 
Виталий Калинин, пожарный сержант Ва-
силий Глобенко, пожарный младший сер-
жант Михаил Бахин.

Кроме теории участники должны были 
показать умения на время одеваться в за-
щитный костюм, подниматься по лестни-
це в окно третьего этажа учебной башни и 
струей воды сбивать мяч, спасать постра-
давшего, собирать воду с помощью гидро-
элеваторной системы из водоема.

В прошлом году бойцы из магнитогор-
ского гарнизона пожарной охраны также 
победили на областных соревнованиях по 
пожарно-строевой подготовке, тогда луч-
ший результат показала пожарная часть 
№24.

Евгений ИВАННИКОВ,
инспектор по основной деятельности 

ГОС и ПТ ФГКУ «2 ОФПС по Челябинской 
области» МЧС России

ОАО «Российские железные дороги» проводит открытый по составу участни-
ков и по форме подачи предложений о цене аукцион по продаже следующих объ-
ектов недвижимости:

Номер 
аукциона

Дата 
окончания 
приема 
заявок

Дата аук-
циона

Объект недвижимости Адрес Начальная 
цена, руб., с 
уч. НДС

273 05.09.2012 12.09.2012 нежилое помещение №4 об-
щей площадью 355,9 кв.м и 
4/20 долей в праве собствен-
ности на земельный участок 
площадью 1 997,21 кв.м.

Челябинская обл., 
г.Магнитогорск, ул. 
Бахметьева, 31

2 250 000

нежилое помещение №5 об-
щей площадью 100,8 кв.м и 
1/20 доля в праве собствен-
ности на земельный участок 
площадью 1 997,21 кв.м.

Челябинская обл., 
г.Магнитогорск, ул. 
Бахметьева, 31

1 340 000

Документация для проведения аукциона размещена на сайте www.property.rzd.
ru, http://www.rzd.ru (раздел «Тендеры») и http://www.yuzd.rzd.ru (раздел «Тендеры»), 
тел.: (351) 268-62-03, 268-21-43, 268-61-66, 268-28-72, 268-42-25.

УСЛУГИ
кондиционеры. Т. 43-15-51;
телеантенны. Т. 47-36-35;
«ГАЗель» 4,2м.  Город, межго-

род. Т. 44-03-93;
бурение скважин. Т. 8 (3519) 28-

03-01.
ТРЕБУЕТСЯ

ОАО «ММК» приглашает на ра-
боту на конкурсной основе геологов, 
техников-геологов, маркшейдеров. 
Обращаться по адресу: ул. Кирова, 
д. 84а, каб. 215. Т. 24-39-93. Резюме 
направлять по адресу tararykova.lv@
mmk.ru

НЕДВИЖИМОСТЬ 
ПРОДАМ

сад в «Горняках». Т. 21-62-65 
после 20.00. Т. 8-906-899-70-90.

РАЗНОЕ
прошу в дар: телевизор, ком-

пьютер, велосипед, холодильник, 
стиральную машину-малютку. Мой 
адрес: Ленинградская, 39-101. Его-
рова Нина Максимовна. Т. 26-12-18, 
звонить вечером с 19 до 21 часа. Я 
плохо слышу. 

Администрация и педагогический коллектив МОУ СОШ №6 скорбят 
по поводу смерти бывшего директора школы

ЧУБРИКА  Владимира Николаевича
и выражают соболезнование родственникам покойного.

позвонив по т. 8-906-851-22-
77, – и ваша реклама в самое 
ближайшее время появится на 
страницах газеты. 

Звоните сейчас – и мы у вас!
У вас есть реклама, но совершенно нет 

времени? Воспользуйтесь услугами

РЕКЛАМНОГО АГЕНТА «МР»,

Дадим «Металлургу» 
«бензин»!                               

ШАХМАТЫ

Во Дворце «Арена–
Металлург» состоялась 
встреча болельщиков 
с руководством клуба, 
тренерским штабом и 
хоккеистами.

Вопрос Джастину Ходжману: 
– Чемпионат Финляндии, в 

котором вы играли, отличается 
жесткостью. Вы готовы взять на 
себя роль лидера, чтобы защищать 
партнеров?

– Я, поиграв в Финляндии, понял, 
что такое жесткий хоккей. Сделаю 
все возможное, чтобы показывать хо-
роший хоккей в «Металлурге».

– Бывают ситуации, когда «Ме-
таллург» в концовке проигрывает 
и болельщики направляются к вы-
ходу. Как вы к этому относитесь? 

– Хоккей – игра для болельщиков, 
– ответил Олег Твердовский. – Неза-
висимо ни от чего мы вас любим. Не 
все игры получаются, иногда болель-
щики свистят с трибун, но хотелось 
бы, чтобы нас поддерживали, давали 
тот «бензин», которого нам не хвата-
ет. Тогда мы сможем переламывать 
сложные игры.

– Будет ли в команде психолог 
или астролог? 

– Будет, – пошутил Геннадий Ива-
нович. – Я – психолог, а Максим (Гри-
цай) – астролог.  А затем серьезно 
добавил: 

– Предсезонная подготовка наи-
более сложная. Думал, что ребята не 
выдержат. Но из последних сил все 
выдерживают. Осталось несколько 
дней. Подготовительная работа ве-
дется серьезная, поверьте мне.

Вопрос Тому Баррассо: 
– Как вы считаете, Георгий Ге-

лашвили может стать первым но-
мером «Металлурга»? 

– Подготовка к сезону продолжа-
ется. Впереди два турнира, на них 
мы просмотрим вратарей. Кто из них 
будет играть лучше, тот и будет пер-
вым номером.

Вопрос Максиму Грицаю: 
– Планируется ли выпуск про-

граммок на каждую игру?
– Если программки будут вами 

покупаться, то мы их будем делать. 
Есть регламент КХЛ, заставляющий 
эти программки выпускать. Но мож-
но подходить к делу спустя рукава, а 
можно – с интересом. Думаю, мы сде-
лаем интересные программки. Более 
того, есть предложение делать их в 
формате газеты.

– Магнитогорск – единствен-

ный на хоккейной карте России 
город, в котором чешское трио 
устраивало послематчевые шоу. 
Будут ли подобные шоу проходить 
впредь на «Арене  – Металлург»?

– Многое зависит от игры коман-
ды, – ответил Максим Грицай. – Ес-
ли команда проиграла, вы наверня-
ка на нее обидитесь. Шоу – это дело 
команды. Мы как руководители клу-
ба заверяем: до начала матча будем 
для болельщиков организовывать 
всевозможные представления. В 
каждом перерыве планируются кон-
курсы. 

– Начинаем сезон с молодежью, 
а в ходе чемпионата она сидит 
на лавке. Когда молодежь будет 
играть регулярно?

– Молодежь будет играть тогда, 
когда будет играть, – подчеркнул Ве-
личкин. – Мы пошли на беспреце-
дентное омоложение состава. Нам 
нужно перетерпеть этот год, не от-
кладывая выигрыш этого сезона. 
И через год эти молодые уже будут 
встречать новых молодых, потому 
что они станут опытными игроками. 
Мы тоже хотим, чтобы молодые ре-
бята быстрее влились в состав и ста-
ли мастерами.

– Если в НХЛ будет локаут, Ни-
колаю Кулемину место в «Метал-
лурге» предоставите?

– Николай и Евгений Малкин 
вернутся, скорее всего, не навсег-
да, – продолжил тему Величкин. – А 
только на период локаута. У нас всег-
да найдется три места: для Малкина, 
Кулемина и еще одного защитника 
(имя Геннадий Величкин не назвал, 
но, скорее всего, речь идет о Сергее 
Гончаре).

– Я в свою очередь хотел спро-
сить, – обратился Величкин к бо-

лельщикам. – Может быть, настало 
время поднять под своды «Арены 
«Металлург» майки Александра Ко-
решкова и Яна Марека? (В ответ 
бурные аплодисменты.) Спасибо! 
Считайте, мы с вами приняли еди-
ногласное решение. 

Вопрос к Полу Морису:
– В команде в последние го-

ды хромает игровая дисциплина. 
Много удалений в чужой зоне, ког-
да нет необходимости нарушать 
правила. Как вы с этим будете бо-
роться?

– Без дисциплины нельзя вы-
играть. Моя задача – ее поддержи-
вать. Так же эта задача ложится на 
плечи капитана и ассистентов. Важ-
но, что дисциплина нужна не только 
на льду, но и вне его. 

Вопрос Максиму Грицаю по 
«Хоккейной семье»: 

– Прошел слух, что вы ее хо-
тите запретить, хотя болельщики 
этого клуба в прошлом сезоне по-
сетили все выезды с участием «Ме-
таллурга».

– Что касается «Хоккейной се-
мьи», то мы хотим вместе работать, 
–ответил Геннадий Иванович. – Мы 
в болельщиках заинтересованы, как 
и они в команде.

– Клуб болельщиков «Хоккей-
ная семья» – общественное объеди-
нение, – подчеркнул Грицай. – Я не 
вправе запретить существование 
этой организации. Объединяйтесь, 
мы будем этому только рады. Что 
касается выездов, то у нас для этих 
целей заложены деньги в бюджете. 
И нам не нужен посредник между 
клубом и вами в лице «Хоккейной 
семьи». 

Артур ИВАННИКОВ
Фото Андрея СЕРЕБРЯКОВА

ЗДРАВСТВУЙТЕ!

Хотелось бы выразить огромнуюую 
благодарность персоналу ресторана 
«Бильярдный-клуб», расположенно-
го по улице Суворова, 136/5, за сва-
дебный банкет, проведенный 28 ию-
ля 2012 года. Спасибо огромное за 
высокий уровень обслуживания, за 
превосходное качество и разнообра-
зие блюд, за отличную сервировку. 
Особую благодарность хочется выра-
зить лично директору Виталию Ана-
тольевичу (к сожалению, фамилию 
не знаем), который помогал нам в 
каждой мелочи – от согласования ме-
ню до выбора вариантов расстановки 
столов, украшения зала и номера в го-
стинице, который нам предоставили 
в подарок. Учли все наши пожелания. 
Ничего не было упущено или забыто! 
Огромное вам спасибо за профессио-
нализм и чуткий подход!

Также спасибо персоналу  ресто-
рана за превосходное качество и раз-
нообразие блюд, за высокое качество 
обслуживания. На столах всегда бы-
ло разнообразие еды и напитков, не 
было пустых тарелок. Обслуживание 
было ненавязчивым и при том,  что 
все было подано в нужный момент.

А кухня – это просто ШЕДЕВР. Все 
очень вкусно! 

Спасибо за все и низкий поклон! 
Без вас бы ничего не получилось! Мы 
не ошиблись с выбором, нам все очень 
понравилось, за все были спокойны, 
приехали и наслаждались праздни-
ком. Просторно, уютно и вкусно! Же-
лаем вам успехов, побольше клиентов 
и удачи вам во всем!

Наталия и Максим  Наталия и Максим  СЕРГАЧЕВЫСЕРГАЧЕВЫ
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В связи с проведением ремонтных работ с 15.08.2012 г. 
по 16.10.2012 г. движение автобуса маршрута № 12 будет 
осуществляться по садам «Мичурина» (по центральной 
улице).

• • В диалоге с  болельщиками хоккеисты  заинтересованы  не меньшеВ диалоге с  болельщиками хоккеисты  заинтересованы  не меньше
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